
 

 

 

 

 

 

San Pietro in Casale (BO) 27/08/2024 

 

        Al sig.  SINDACO del Comune  

         Di San Pietro in Casale 

         ALESSANDRO POLUZZI 

            

 

OGGETTO: INTERPELLANZA SICUREZZA PLESSI SCOLASTICI 

          
(art. 54 e 56 - Regolamento per il funzionamento del Consiglio) 

  

 

Premesso che, 

La sicurezza degli ambienti scolastici debbano essere adeguati a ogni tipo di normativa, diventa fondamentale 

sapere quali interventi manutentivi o strutturali siano stati eseguiti negli anni. 

 

Considerato che, 

Ad oggi i documenti ricevuti risultano datati, ed evidenziano nelle relazioni conclusive alcuni suggerimenti da 

non sottovalutare a livello sismico e strutturale. 

 

Interpella: 

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 

 

1) In Merito alla salvaguardia di queste strutture debbano essere monitorate periodicamente, in quanto 

sono datate. 

2) Ritengo opportuno che dei controlli periodici (come suggerito nei documenti) siano obbligatori per la 

salvaguardia di coloro che frequentano questi ambienti. 

3) Quali saranno le azioni Comunale che verranno prese in merito a questi plessi. 
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In merito alla documentazione ricevuta in riferimento all’oggetto sono a richiedere alcuni chiarimenti. 

 

Rif. Scuole DE Amicis. San Pietro in C. CENTRO ALICE 

 

Relazione ditta STRUTTURA S.r.l. Ing. Danilo Mietta (Rif anno 2016) 

 

 Si evince che nei controlli effettuati nell’anno 2016 nel capitolo problematica si evidenziano pareri 

discordanti. 

 

1) La ditta Elle Tipi di FE aveva riscontrato problemi di agibilità (prove effettuate nell’anno 2010) 

2) La ditta Palladio nell’anno 2016 ha smentito la relazione della ditta Elle Tipi. 

 

 

Normalmente e per prassi dovrebbe essere ripetuta una terza prova, per confermare una delle 2 

relazioni (non ho documentazione in merito) 

Proseguendo nella valutazione del Ing. Daniele Mietta nel paragrafo sulla sicurezza sismica vengono 

evidenziate delle criticità: 

VIENE confermata l’agibilità, facendo ben presente e indicando una programmazione di interventi di 

adeguamento. 

(doc. in mio possesso + prove effettuate) 

Non ho ricevuto nessun altro documento che smentisca o confermi che tali prove sono state effettuate  
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Rif. Scuole DE Amicis. San Pietro in C. CENTRO ALICE 

 
 
Nella sezione della valutazione statica di sicurezza ultima documentazione anno 2016 
 
Viene evidenziato che le caratteristiche strutturali dei solai fanno riferimento alla normativa 
dell’epoca in cui è stato costruito il plesso. 
Nella valutazione di sicurezza sismica vengono annotate alcune criticità: 
 

1) Problemi di deformabilità dei solai del primo piano. 
2) Deformabilità dei solai del secondo piano. 
3) Problemi di sfondellamento del solaio primo piano (in occasione dell’evento sismico) 

 
 
Consigli del tecnico: 
 

1) Consolidare solaio del primo piano 
2) Messa in sicurezza del coperto 
3) Rinforzare le apparecchiature murarie. 

 
 
(NON HO ALTRI documenti in mio possesso) 
 
MACCARETOLO MONTALCINI ANNO 2012 
 
Documento redatto ing. Dario Pierucci 
 
Nel paragrafo dei danni riscontrati e procedure di intervento indica: 
 
Da un punto di vista strutturale dell’edificio necessita di opere significative, soprattutto nel solaio di 
copertura e di analisi del sistema sismico. 
(a tal proposito non ho documentazione specifica che indichi questi interventi) 
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Ultimo documento in mio possesso è protocollato con il N° 6831 dove fa riferimento al certificato 
di idoneità del ing. Giorgio Andreoni anno 1994, dove viene indicato che gli aggiornamenti devono 
essere fatti ogni tre anni. 
(non risultano documenti ove siano stati fatti altri controlli). 
 
 

Chiedo al Sindaco e all’Assessore competente chiarimenti in merito 
 
In merito a quanto ho notato, chiedo cortesemente di effettuare approfonditi controlli in merito e 
rimango a disposizione per chiarimenti, in attesa di una risposta per iscritto auguro buon 
proseguimento. 
 
 
 
Ad oggi non ho ricevuto documentazione del: 
Calvino 
Scuole Medie 
E palestre comunali. 
 

 
 
Consigliere comunale 
Ripartiamo San Pietro 

 

Marco Nanetti                               

                                  
         


